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界 の 子
実り多き季節の中で

１０月１８日（火）佐野市陸上記録会が行われました。２年間のブランクがありましたが、効率化を図

りながらも全種目実施することができました。本校からも多数の児童が参加し、自己ベストを目指して競

技することができました。学校芸術祭書道展も２２日（土）２３日（日）の両日実施され、日頃の練習の

成果が展示されていました。

また、１１月１日（火）２日（水）は修学旅行でした。６年生は鎌倉・鴨川方面に出かけ、八幡宮を拠

点とした班別散策と鴨川シーワールドでたっぷりと楽しい思い出を作っていました。

さて、１１月に入り、本校児童の次なるスポーツイベントは持久走記録会です。持久走記録会では低学

年は８９０ｍ、中学年は１.２６５ｍ、高学年は１.６７５ｍ を走ります。中・長距離走は自分との戦いで

す。息の苦しさや体調の変化と向き合い、ペースを考えながら最後まで走り抜く体力と気力を養います。

学校でも体調管理に気を付けながら、体力向上に向けて指導を行って参ります。

様変わりする校庭
来年創立１５０周年を迎える本校ですが、この間、校舎や校庭、関連施設など様々に姿を変えてきまし

た。校庭の遊具もかねてより老朽化が進み、使用禁止となっていたものもいくつかありました。先月校庭

南側のジャングルジムとチェーンネットが撤去され、さらに今月初めには鉄棒も撤去されました。「私たち

が遊べる物がなくなっちゃう。」と悲しげにつぶやく女の子もいました。新たな鉄棒が設置されましたが、

ジャングルジムなどの遊具は新設のめどは立っていません。

また、近年、木々を荒らしている「クビアカツヤカミキリ」という外来のカミキリムシの被害に遭い、

本校も桜の木の大半を伐採しなければならなくなりました。年明けに伐採が行われる予定ですが、皆さま

にお馴染みの桜の木々が対象となり、一気に寂しくなってしまいます。保護者、地域の皆さまにおかれま

しては、なにとぞご理解とご協力をお願いいたします。

市の教育委員会管理課のご指導の下、左図

のように伐採や剪定が行われることとなりま

した。市内の他の施設でも同様に順次作業が

行われるとのことですが、本校は年明けに作

業が始まる予定です。

遊具の補充については、現在ＰＴＡの皆さ

まとも協議し、子供達のためにできることを

探っているところです。


